

Cuba dénonce devant l'Union Internationale des Télécommunications le projet Zunzuneo



Genève, 21 avril (RHC/PL)-Cuba a dénoncé devant l'UIT, l'Union Internationale des Télécommunications le projet de twitter « Zunzuneo », créé par l'USAID, l'Agence Étasunienne pour le Développement International dans le but de promouvoir la subversion et la déstabilisation dans notre pays.

Au cours d'une rencontre avec le Secrétaire Général de l'UIT, Hamadoun Touré, l'Ambassadrice cubaine auprès du Bureau des Nations Unies et d'autres organismes internationaux dont le siège est à Genève, Anayansi Rodríguez, a fourni des éléments sur ce programme secret, révélé par l'agence de presse Associated Press (AP).

La diplomate a expliqué que l'USAID a créé une espèce de twitter à Cuba appelé Zunzuneo et qu'à cette fin elle a utilisé illégalement les plateformes de services locaux provoquant l'instabilité des télécommunications dans notre pays.

Au cours de la réunion l'accent a été mis sur le fait que de telles opérations violent non seulement des lois cubaines, mais aussi étasuniennes ainsi que des régulations internationales qui interdisent l'utilisation de messages spam dont 11 résolutions ou recommandations de l'UIT.

« La réunion s'est déroulée dans le climat de respect et d'amitié qui caractérise les relations entre Cuba et l'UIT » souligne une note de la mission permanente de notre pays à Genève.

À la suite des révélations faites par l'agence de presse AP, le Ministère cubain des Affaires Étrangères a dénoncé le fait que ce projet démontre que le gouvernement des États-Unis n'a pas renoncé à ses plans subversifs contre Cuba.

« De tels programmes ont pour objectif de créer des situations de déstabilisation pour provoquer des changements dans l'ordre politique et à cette fin Washington continue à destiner des fonds millionnaires chaque année » a alors dénoncé le ministère cubain des Affaires Étrangères.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/21078-cuba-denonce-devant-lunion-internationale-des-telecommunications-le-projet-zunzuneo>



Radio Habana Cuba